



viernes 19 de abril de 2024

La Laguna celebra el Día del Libro con un programa dedicado a la palabra escrita

Las actividades se desarrollarán el sábado y el domingo en la calle Heraclio Sánchez y el parque Estudiante Javier Fernández Quesada, entre otras ubicaciones



La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna ha presentado hoy el programa de actos con motivo del Día del Libro, que incluye talleres, firmas de libros, espectáculos teatralizados y actuaciones musicales, tanto mañana como el domingo, entre las 10: 00 y las 20:30 horas, y que se desarrollará principalmente en la calle Heraclio Sánchez, con una extensión en el espacio de la Poeteca, en el parque Estudiante Javier Fernández Quesada, entre otras ubicaciones.

La concejala de Cultura de La Laguna y presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), Leticia Villegas, destacó que en esta fecha "rendimos homenaje a los autores y autoras que enriquecen nuestra cultura, sacamos a la calle a nuestros queridos libreros y libreras y, por supuesto, despertamos ese gusanillo por la literatura. Queremos que sea una celebración llena de inspiración y creatividad", y anunció que en las carpas de las librerías se darán cita autores como Alfredo López Pérez, Clara Isabel Rufino Baquero, Charlie Marrero, Ana Belén Hormiga, Eusebio Marrero, Ana Isabel Robles Santos o María del Mar Rodríguez, entre otros. A la presentación también asistió el concejal de Patrimonio Cultural, Adolfo Cordobés.

Desde el colectivo UvedeVida, coordinador del encuentro, Adrián Rodríguez agradeció la confianza que Cultura de La Laguna ha depositado en todos los participantes, entre las que destacan las librerías La Casa del Baobab, Entre Libros, Luzvi, el Centro Cultural

Popular Canarios, Pequeña Musaraña, Ofra, Solican La Laguna y Diego Pun Ediciones. "Nos nutrimos de muchas





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

entidades para que el libro no sea el único protagonista", explicó, y detalló que las actividades son multidisciplinares para poder abarcar a un público más amplio, por ello, contarán con talleres de lenguaje de signos, de braille y experiencias sensitivas. El programa completo se puede consultar a través de las redes sociales de Cultura de La Laguna y en la página web municipal www.lalaguna.es

La responsable de la Biblioteca Municipal de La Laguna Adrián Alemán de Armas, Elena Cotarelo, invitó a la ciudadanía a visitar este mismo entorno, el sábado, con la ruta teatralizada 'Mi biblioteca de noche: La resurrección de los libros'. "Se trata de una propuesta de la compañía 2RC Teatro que ofrece al usuario descubrir lugares desde otra perspectiva y de la mano de grandes personajes literarios", explicó.

En el acto también se presentó el libro infantil *La Luz de Aguere*, una iniciativa de la Escuela Municipal de Música Guillermo González, escrito por Bilma Díaz e ilustrado por Elsa Estrada a partir del espectáculo escénico creado por la propia escuela. El director del centro, David Martel, recordó que esta historia, en la que dos jóvenes laguneros de distinto tiempo se encuentran a través de un fenómeno mágico, nació en el claustro de la Escuela Municipal de Música con el objetivo de "dedicar una obra creativa a La Laguna".